

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan-Nya. Skripsi berjudul “Survei Penggunaan Alat Peraga Dalam Pembelajaran Geometri Bidang Datar di SD Kecamatan Padangsidimpuan Utara T.A 2012/2013” ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Drs. S. Siahaan selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan kasih sayang sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik sekaligus dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran selama perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis haturkan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd dan Bapak Dr.E.Elvis Napitupulu, M.S juga selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, dan Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih kepada kepala SD N 200103 Bapak Gandani Siregar S.Pd, kepala SD N 200105 Ibu Rosni Siregar S.Pd, kepala SD N 200112 Ibu Dra. Maria Endang, kepala SD S Muhammadiyah 3 Bapak Muhammad Nafsir Rambe S.Pd serta semua guru-guru yang telah membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda H. Mandagar Siregar dan Ibunda Hj. Umni Binti Hasibuan, kakakanda Syarifha Hannum Siregar, Khairunnisa Siregar, Minta Ito Siregar, Adinda Rahmat Nawi Siregar dan Ahmad Munawir Siregar yang selalu

memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, dan pengorbanan yang tak ternilai selama pendidikan sampai selesainya skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan Irin Pradina, teman-teman di UKMI Ar-Rahman Unimed, teman-teman di kelas Dik B 07 , sahabat saya di geng JE-LEK, teman-teman penghuni salsabila dan seluruh teman-teman seperjuangan angkatan 2007 Gen X telah banyak menyemangati penulis dari awal hingga penyelesaian skripsi ini

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari pembaca, sehingga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, September 2012

Rizki RomaYanti Siregar
071244110114

THE
Character Building
UNIVERSITY